



lunes 21 de octubre de 2013

# Antequera vivirá la emoción del "longboard" en la primera competición deportiva en nuestra ciudad de esta modalidad a desarrollar este sábado 26 de octubre

El teniente de alcalde delegado de Educación y Deportes del Ayuntamiento de Antequera, Alberto Vallespín, y los responsables de "Lime Skateboards" y "Shaka Málaga", Nicolás Revuelto y Álvaro Vidal, han presentado en la mañana de hoy lunes el "Longboard Jam 2013", espectacular competición deportiva que se desarrollará a lo largo de las serpenteantes bajadas al Recinto Ferial de Antequera este sábado 26 de octubre. Dicha actividad cuenta en su organización con la colaboración del Ayuntamiento de Antequera y del Patronato Deportivo Municipal.



Descargar imagen

El inicio de la competición de esta modalidad deportiva, considerada como el origen californiano sobre el que se desarrolló posteriormente otras prácticas urbanas como el "skateboard", está previsto a las 11 horas, siendo obligatorio el uso del casco de protección. Las categorías de la prueba comprenderán "Hippy Jump", "Slalom", "Freeride", "Dancing & Flat Tricks" o "Slide", otorgándose premios a los tres mejores en categoría masculina y femenina así como un premio especial "Junior" y al mejor "plástico". Más información en [www.limeskateboards.com](http://www.limeskateboards.com) [ <http://www.limeskateboards.com> ]



Descargar imagen